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DK.Canyon：中野都打得好的话配合起来比较容易
想赢T1就需要打好团

 

3月15日讯 上一周LCK春季赛上，DK以2-1的比分战胜BRO。赛后打野选
手Canyon接受了韩媒采访，内容如下：

Q：虽然第一局很遗憾的输了，但最后还是2比1战胜BRO，感想是？

Canyon：
首先记得我们在春季赛面对BRO的时候输过几次，输掉第一局的时候突
然想到这些。我知道第一局问题出在哪里，前期上下路出事故的时候，
稍微提醒过上路，下路的话，本来当时我回城的话是很好的，但我没能
认识到，反而在那被击杀结果崩了，然后就没有什么可以做的了，然后
我们就决定要在前期事故发生前好好沟通。

Q：第二局中野间的小规模团战似乎有很多不同的意见，特别是Canyon
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选手使用悟空在血量很低的情况下，仍然向阿兹尔发起进攻的场面很令
人印象深刻，想听下Canyon选手关于当时情况的详细说明。

Canyon：
在上路河蟹出现前几秒？前几十秒的时候，向队友们问了一下打上路河
蟹团怎么样，都说可以打一下，所以大家都想着可能要打团，就都去了
。团开起来了，但开得不太好，我被盲僧先手，所以尽可能的避免损失
使用了闪现，当时乐芙兰打得也很不错击杀了盲僧。我因为这个击杀经
验值，等级快到6了，想着‘乐芙兰都击杀了别人，我也要做点什么’，
而且我的判断是完全可以试一下的，就是即兴发挥。

Q：Canyon选手确实经常会展现出这种场面，旁边的ShowMaker选手的
反应也很令人印象深刻。因为我们是第三者，整体上只能听到直播的语
音，直播时候的ShowMaker选手的指挥很多，大家也都认为他是不是打
比赛的时候也是话很多的类型，实际上确实如此吗？

Canyon：
首先重要的指挥他都会去做，偶尔比赛很顺的时候会以兴奋的语调说话
。比如真的很顺的时候会说‘真的很顺哎’，‘每次都想这样’，感觉
他是很有自信地进行指挥。

Q：中野像这样长时间的配合也不是很常见，和ShowMaker选手的配合怎
么样，ShowMaker选手对于Canyon选手来说觉得是什么样的选手？

Canyon：
相互都打得好的话，配合起来就比较容易，只是觉得大家目前都打得很
不错。我刚出道的时候，他就很坚实地配合我，一直都很感谢，因为当
时我出道的时候是19年？当时ShowMaker在中单位置一直是最顶级的，
而我确是新人。中单一直都有优势，站在打野的立场来看能做的事情会
变得很多，在比赛的过程中我的实力一直在提升，变得厉害的速度真的
提升得很快。

Q：我记得Canyon选手2019年在LCK赛场第一次登场的时候，有很多回
忆，而且Canyon选手一直被评价为最顶级的打野选手，不管是哪个赛季
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。

Canyon：
我觉得19年我打得不好，当时我对LoL了解得不多，对于游戏的理解度...
就凭感觉？

Q：那相较于2019年，觉得自己哪个部分成长得最多？

Canyon：
当时打比赛真的没有思考太多，现在的话，不管是对比赛的理解度，对
于每个选择我应该要去做的事，线上的人什么时候会打得比较舒服，什
么时候比较难受，这种经验一直积累着，看比赛的视野和当时相比变得
好许多，这部分能力提升了不少。

Q：打野这个位置十分特殊，其他路的话，上单在上，中单在中，ADC
的话就下路之间打架然后打野来下，后期的话就去中路推线，大家的角
色都十分明确。Canyon选手认为的打野的美德是什么？

Canyon：
对于打野的理解度虽然很重要，对其他线的理解度也十分重要，应该要
说看比赛的视野需要更广阔些？这个问题有点难，嘿嘿反正就是要打好
。

Q：下个对手是T1，正展现出很强的势头，虽然守住第二很重要，站在
DK的立场上，应该会很想多次击败T1吧，也是很多队伍想的，所以你认
为需要怎样做才能击败T1？

Canyon：
T1的BP很多样，队伍的配合也都很厉害，结果就是需要赢下团战，现在
LoL的主要关键就是团战，最近的比赛T1对HLE？HLE打得十分厉害，后
期不管怎么样，交战需要打好。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167887978312317.html
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